



Paris, le 21 décembre 2009,

Actes de vandalisme
contre le siège de l'Office Français de l'Immigration et de l'Intégration
Eric BESSON dénonce un acte lâche et stupide

De graves actes de vandalisme ont visé dans la nuit du 20 au 21 décembre 2009 le siège parisien de l'Office Français de l'Immigration et de l'Intégration (OFII), dans le 15^{ème} arrondissement de Paris, dont un grand nombre de portes et de vitres ont été brisées, et sur lequel a été portée l'inscription « Feu aux CRA – Non aux expulsions ».

Eric BESSON, Ministre de l'immigration, de l'intégration, de l'identité nationale et du développement solidaire, a immédiatement demandé au Directeur général de l'OFII de déposer plainte, et transmis l'ensemble des éléments au Ministère de la Justice, en exprimant le souhait d'une enquête poussée. Eric BESSON a par ailleurs adressé aux agents de l'OFII un message de soutien.

« Ces actes sont lâches et stupides. S'attaquer ainsi aux fonctionnaires chargés d'assurer l'accueil et l'intégration des étrangers en France, c'est porter atteinte à l'un des fondements de notre pacte républicain. Ces actes apportent une preuve concrète que ceux qui s'opposent à la maîtrise des flux migratoires sont les adversaires de l'immigration légale et de l'intégration des immigrés en France. » a conclu Eric BESSON

Contacts presse :

Conseillère en charge de la communication : Valentine MARY – 01 77 72 61 13 / 06 32 87 93 55
Attaché de presse : Thomas PERNETTE – 01 77 72 62 22 / 06 71 44 04 68